



REPORTE ESPECIAL

“DIECIOCHO AÑOS CREANDO EQUIPOS PARA LA VIDA”

Hace 18 años se realiza en la Luis Amigó el torneo interno de micro fútbol, que nació con el objetivo de fomentar esta práctica deportiva entre los estudiantes universitarios. Hoy, a punto de cumplir dos décadas, el campeonato se ha convertido en un encuentro, que más allá de la competencia, posibilita la convivencia, la recreación y el compañerismo. Además de integrar a amigos y familiares, es la cantera para escoger la selección amigoniana de dicha disciplina, la cual ya le ha entregado varios triunfos, en el escenario local y nacional, a la Universidad Católica Luis Amigó.



Esteban Tierradentro Cárdenas

Coordinador de Deportes.

“Esta actividad les permite a los muchachos integrarse con otros compañeros y eso les ayuda a superar problemas personales. Es una de las potencias de la institución en el área de deportes. Además, que he sido testigo del crecimiento que tienen acá a nivel profesional y deportivo, porque al crear esos equipos ellos terminan encontrando una segunda familia que les queda siempre”.



Santiago Zapata, jugador del torneo.

“Todos tenemos muy buena actitud, a pesar de las derrotas siempre vamos con toda, con ganas de participar semestre a semestre, y la ventaja del equipo es que somos muy buenos compañeros y siempre estamos muy unidos”.





Alejandro Arias, jugador del torneo.



“Siempre damos todo, al final sabemos contrarrestar las debilidades, y siempre estamos dispuestos a luchar por conseguir la victoria, todo el equipo somos una familia y sin duda este tipo de relaciones y vínculos es lo que mejor deja la competencia”.



William Aguirre, jugador del torneo.



“Hemos aprendido que nunca se pierde, de cada derrota siempre sacamos algo al igual que de cada triunfo. Se gana unión en el equipo y eso es fundamental para seguir y formarnos como personas y como grupo”.



Juan Pablo Chavarriaga, jugador del torneo.



Tenemos un gran equipo, pero a veces es necesario creer más en uno y en los compañeros y eso es algo que afinamos todos los días. Más que una competencia, es un espacio donde nos reunimos a salir de nuestra zona de confort y es la oportunidad para hacer grandes amigos”.